

El tan esperado proyecto del nuevo jardín infantil y sala cuna en la Villa Wisconsin de La Ligua ha alcanzado el 100% de avance en su construcción, según constataron en una visita inspectiva la Directora Regional de la JUNJI, Beatriz Lagos Gutiérrez, y el delegado presidencial de la Provincia de Petorca, Luis Soto Pérez. Este moderno recinto, que implicó una inversión total superior a los mil millones, brindará 48 cupos para niños y niñas de la comuna (20 para lactantes y 28 para párvulos de niveles medios), está a un paso de convertirse en una realidad palpable para la comunidad.

La obra ha enfrentado múltiples desafíos, siendo el más significativo el incumplimiento de contrato por parte de la primera empresa constructora, lo que amenazó con retrasar su finalización. No obstante, gracias a las gestiones de la JUNJI Valparaíso y el apoyo decidido del Gobierno, este ambicioso proyecto pudo continuar su curso. Actualmente, se están realizando los últimos trámites necesarios para su puesta en marcha, con miras a una inauguración durante el mes de marzo del próximo año.

Anuncio Patrocinado

Entre las innovaciones que destacan en este jardín infantil se encuentran un aumento significativo del espacio disponible, superando ampliamente la normativa vigente. En la sala cuna, el espacio por lactante se ha incrementado de 2,5 m² normativos a 4,1 m², y en los niveles medios, el espacio por párvulo pasó de 1,1 m² normativos a 3,3 m². Este diseño se complementa con un alto estándar de control térmico, gracias a la implementación de ventanas con sistema termopanel y paneles térmicos.

Además, el recinto contará con climatización centralizada mediante aire acondicionado en los principales espacios, promoviendo un ambiente confortable durante todo el año. Las transparencias entre recintos son otra característica innovadora que favorece el buen trato y la supervisión adecuada. El jardín infantil también será completamente accesible, incluyendo un ascensor que garantiza la accesibilidad universal al segundo piso, y un tobogán como salida de emergencia alternativa para la sala cuna en ese nivel.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En términos de seguridad, el diseño incluye un circuito cerrado de televisión, sensores de movimiento y detectores de humo, mientras que los accesos vehiculares y el patio de servicio están separados del acceso principal, garantizando mayor seguridad y fluidez en el tránsito.

“Se recepcionó el 100 por ciento de obras de este jardín de la villa Wisconsin que ha sido tan esperado porque pasó por varias dificultades, las dificultades siempre nos hacen crecer y hoy estamos acá contentos porque tenemos este 100% de obra, nos quedan algunos trámites que hacer, que sabemos lo vamos a lograr, yo creo que con todo el augurio vamos a estar en el mes de marzo inaugurando esta sala cuna y este nivel medio”, señaló la Directora Regional de la JUNJI Valparaíso, Beatriz Lagos Gutiérrez.

Por su parte, el delegado presidencial de la Provincia de Petorca, Luis Soto Pérez, expresó su satisfacción con el avance del proyecto: “Tener un espacio seguro para sus hijos e hijas, con profesionales idóneos, estoy muy contento por el término de esta obra y saber que en marzo vamos a estar inaugurando y van a haber 48 niños corriendo para allá y para acá en este hermoso jardín infantil”.

En un 100% se encuentra proyecto de nuevo y moderno jardín infantil para La Ligua



En un 100% se encuentra proyecto de nuevo y moderno jardín infantil para La Ligua



En un 100% se encuentra proyecto de nuevo y moderno jardín infantil para La Ligua



En un 100% se encuentra proyecto de nuevo y moderno jardín infantil para La Ligua

y tú, ¿qué opinas?